
平成24年度 第2回エフエム・サン放送番組審議会議事録

１．開催年月日
平成24年7月5日（木）12：00～14：10
２．開催場所
坂出グランドホテル（香川県坂出市）
３．委員の出席
委員総数 ７名
出席委員数 ６名
欠席委員 １名（三谷秀樹）
出席委員の氏名　神崎日出雄、栗原祐喜子、津谷弘樹、増田成宣、中橋恵美子、錦美弥子
放送事業者側出席者名
チーフディレクター　宮崎敦士
４．議題
（１）FMSUN,KBN 同時生放送「2012 さかいで塩まつり」について
（２）新番組　坂出宇多津味めぐり「うどんco.jp」について
５．議事の内容
◇議事に入る前に、チーフディレクター宮崎敦士の挨拶。
・本日、急用の為、田尾社長が欠席となりましたことをお詫び致します。今年の4 月よりラジオ朗読を
始め、番組内容の改編、新番組スタートと新たな展開を進めているFMSUN でありますが、本日は特別
番組「2012 さかいで塩まつり」と7 月よりスタートした新番組坂出宇多津味めぐり「うどんco.jp」を
試聴頂き、ご意見・ご要望頂けますようお願い致します。
（１）FMSUN, KBN 同時生放送「2012 さかいで塩まつり」について
・以前にも意見があったが、会場内にて携帯ラジオを無償レンタルしてはどうか？
・会場の雰囲気を伝える為に来場者へのインタービューをもっと入れてほしい。
・パーソナリティー、リポーター共にもっと明るく、お祭りのテンションで実況が必要。
・知っている人に声を掛け、親近感がわくような番組作りが必要。
・リポーターは、何を伝えたいのか明確にして、リポートする。
・コーナーの合間に次のイベント情報を頻繁に入れてほしい。
（２）新番組坂出宇多津味めぐり「うどんco.jp」について
・うどん紹介時に、うどんの色、エッジ、コシなど専門用語を使って細やかに伝えてほしい。同じよう
なうどんが多いため、特徴を伝えるのは難しい。
・ 店舗ごとに大中小の玉数が違うとか量にてついて詳しくリポートしてほしい。10 分の放送時間が
ちょうどよかった。
・ わかりやすい番組に仕上っていた。あと一歩踏み込んだ情報がほしい。
・ 企画としてうどん店同士のうどん談義などおもしろそう。
（３）社内用連絡事項
・中橋さんが、FM 香川より番組審議委員の話しがあり、掛け持ちは、可能と聞いているが問題ないか
報告がある。
・ 親子DE わははは、吉嶋さんの退職の為、９月末にて番組終了。



・ 増田さんより坂出サテスタについて問い合わせがある。6/4 坂出市の耐震強度発表を受け、耐震化
後にFMSUN として対応する旨、伝える。
・ KBN との同時生放送は、FMSUN 認知度アップにも繋がり、興味ある企画だと感じた。ただ、番組
趣旨をもっと全面に出すような番組作りをして頂きたい。
以上の意見交換の後、閉会した。
６．次回の審議会の日程については改めて周知する。
次回の開催は、8 月下旬を予定。
７．審議機関の答申又は意見の概要を公表した場合におけるその公表の内容、方法及び年月日
エフエム・サンのホームページに掲載
８．その他の参考事項
特になし
社名　　エフエム・サン株式会社


